

project eight

Ein Fotoprojekt von Aischa, Daniel, Fatma, Furkan, Ishika, Light, Maurice und Samira

Künstlerische Begleitung Christoph Stenzel
Team Parkschule Steffen Franz und Stefan Kichheim

Die Ausstellung wurde ermöglicht durch die künstlerische Stadtteilinitiative AugenBlick.mal.Alteneßen

Die Idee zu diesem Fotoprojekt entstand nach dem Besuch der Ausstellung „stadteil.GESICHTER.alteneßen“ im Oktober letzten Jahres. Christoph Stenzel hatte dafür Menschen fotografiert, die in Alteneßen arbeiten. Sie alle hatten einen selbstgewählten Gegenstand in der Hand, der für sie eine besondere Bedeutung hatte. Stefan Kirchheim war eines dieser „stadteil.GESICHTER“.

Für „project eight“ hat der Fotograf Christoph Stenzel an drei Vormittagen die Jugendlichen bei der Umsetzung unterstützt. Beim ersten Treffen ging es unter anderem um die Fragen: Wie soll das Projekt heißen? Wer macht was? Mit was wollen sich die Jugendlichen fotografieren lassen und warum? Beim zweiten Treffen fand das Fotoshooting statt, im dritten Termin wurden die Ergebnisse angeschaut, eine Fotoauswahl getroffen und überlegt, ob und wie die Bilder ausgestellt werden können.

Die Zeche Carl freut sich nun sehr, die Arbeiten von Aischa, Daniel, Fatme, Furkan, Ishika, Light, Maurice und Samira zeigen zu können.

Tonja Wiebracht, AugenBlick.mal.Alteneßen/Zeche Carl
im Mai 2023